



Semaine des langues au collège

publié le 28/04/2023

Pendant une semaine, les élèves du collège ont pu bénéficier de diverses animations afin de promouvoir les cultures et langues du monde.

Lundi, l'Espagne était à l'honneur, avec cours de flamenco et entretien avec des résistants anti-franquistes. Mardi a célébré les Îles Britanniques à travers la musique et la culture d'Irlande et du Royaume Uni. Mercredi a été consacré aux cultures du monde. Certains élèves et enseignants ont ainsi pu faire découvrir les langues et cultures de leur famille à leurs camarades. Jeudi, nous avons voyagé vers les États Unis grâce à une initiation à la Line Dance et découvert le Canada. Enfin, vendredi nous a emmenés à la découverte de l'Amérique du Sud, emportés par la bachata et la salsa vers des horizons lointains.

Merci à nos intervenants d'avoir partagé leur passion avec nous, à notre chef de cantine pour ses repas inspirés du pays du jour, et à tous les élèves d'avoir montré leur enthousiasme jusque dans leur "dress code" quotidien.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.